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La riunione del Consiglio Direttivo di SIDBT è convocata in via telematica su Piattaforma Zoom il 

giorno 28 giugno 2024 e inizia puntuale alle ore 18:30. 

Sono presenti (in ordine alfabetico): 

Lavinia Barone (Presidente), Donatella Fiore (Vice Presidente), Paola Pazzano (Tesoriera), Ilaria 

Riccardi (Segretaria), Cesare Maffei (past president invitato), Monica Marchini, Lisa Polidori, Pietro 

Ramella, Rossana Spotti, Michele Sanza (con delega a Lavinia Barone). 

Ordine del Giorno 

1.Comunicazioni  

2.Dottorato 

3.Comitato scientifico 

4.Nuovi soci 

5.Varie 

 

Punto 1 

1. A maggio del 2024 si terrà il primo congresso europeo a Danzica, Polonia. Cesare Maffei ha 

partecipato all’ ultimo incontro tenutosi riguardo all’organizzazione. Si richiede ai membri del 

direttivo di avanzare delle proposte di possibili aree di interesse in via del tutto preliminare per il 

simposio di SIDBT ETS: adolescenza, implementazione nei centri clinici, dati su residenzialità. La 

partecipazione sarà in modalità mista, con accesso ridotto per chi parteciperà nella sola modalità on 

line. Il direttivo non ritiene necessaria la presenza di traduzione simultanea dato che il congresso sarà 

in lingua inglese.  

La Presidente propone il tema dell’implementazione e di pensare alla costruzione di un questionario 

che possa raggiungere tutti i team che nel tempo hanno partecipato all’intensive per avere 

informazioni riguardo all’implementazione della DBT, difficoltà, cambiamenti avvenuti all’interno dei 

team nel tempo e soluzioni trovate, con l’intento di produrre un report sulla storia degli intensive 

training in Italia. Cesare Maffei aggiunge l’importanza di sottolineare anche problemi e soluzioni 

riguardo all’implementazione della DBT. Si ipotizza di partire dal questionario ideato dalla dott.ssa 

Roder. Si occuperanno di questa progettazione Lavinia Barone, Cesare Maffei, Paola Pazzano, 

Donatella Fiore e Emanuela Roder. 

Il workshop di ottobre ha raggiunto il numero massimo di partecipanti di 50 e si concorda un 

allargamento a 70. 

2. Per il training DBT PE con M. Harned verrà estesa oltre il 30 giugno l’iscrizione agevolata per i membri 

del direttivo.  
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Punto 2 

Ricevuta comunicazione dall’Università di Pavia: la dottoressa Michela Monaci ha rinunciato al progetto co- 

finanziato da SIDBT ETS a favore di un dottorato ordinario. Si invierà conferma di ricezione di questa 

comunicazione da parte del Direttivo, in attesa di eventuali altre comunicazioni da parte degli uffici 

competenti dell’Università di Pavia. 

 

Punto 3 

Comitato scientifico: i due membri internazionali Tony. DuBose e Shelley Mc Main hanno confermato la loro 

adesione. La segreteria invierà comunicazione ai soci per raccogliere disponibilità per le altre 5 candidature 

previste e verrà eletto  il comitato alla prossima riunione del Consiglio Direttivo sulla base dei cv e della lettera 

motivazionale inviate. 

Punto 4 

Si approvano i soci richiedenti: 

Scuderi Giuseppe 

Bazzica Beatrice 

Lazzarino Eleonora 

Contini Danilo 

Contini Danilo 

De Micco Giovanni Paolo Antonio 

Chiroli Maria Cristina 

Caprara Giorgia 

Talone Fabio 

Aquino Fulvio 

Mancini Giorgia 

Ermini Lara 

Crespi Roberta 

Tarateo Maria 

Filippone Antonio 

Alfei Virginia 

Angelilli Anna Maria 
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Punto 5 

E’ stata ricevuta e recepita una proposta transattiva inviata da parte degli avvocati dell’ex studio Nava che 

sono incaricati di risolvere la questione della pregressa gestione finanziaria di SIDBT che ha comportato un 

indebito pagamento all’Agenzia delle Entrate e alcuni errori di impostazione del regime fiscale penalizzanti 

per SIDBT. E’ stato raggiunto un accordo tombale per un risarcimento diretto nei confronti di SIDBT ETS, con 

riconoscimento degli errori commessi. Il direttivo esprime soddisfazione per il risultato raggiunto con il 

supporto del legale Avv. Santini ed è  inoltre concorde nel dare mandato all’attuale consulente fiscale  dott. 

Brunello per un tentativo di recupero dell’ IVA. 

 

La Riunione termina alle ore 19.40 

 

Letto e approvato seduta stante 

 

La Segretaria                                                                                              La Presidente

 

                                                                                                                                                                          

 

28/06/2024 


